
【やさしいにほんご】新型
しんがた

 コロナワクチン
こ ろ な わ く ち ん

 接種
せっしゅ

 :予約
よ や く

について 

2023年
ねん

5月
がつ

から 8月
がつ

の接種
せっ しゅ

について。 

だれでも 接種
せっしゅ

できる 病院
びょういん

 

病
びょう

院名
いんめい

を クリック
く り っ く

すると、予約
よ や く

ページ
ぺ ー じ

に 進
すす

みます。 

• くすもと内科
な い か

クリニック
く り に っ く

 【12才
さい

以上
いじょう

】 

• 小林泌
こ ば や し ひ

尿器科
に ょ う き か

クリニック
く り に っ く

【18才
さい

以上
いじょう

】 

• 園田
そ の だ

病
びょう

院
いん

【18才
さい

以上
いじょう

】 

• 野尻
の じ り

中央
ちゅうおう

病院
びょういん

 【18才
さい

以上
いじょう

】 

• ほりファミリークリニック
ふ ぁ み り ー く り に っ く

【20才
さい

以上
いじょう

】 

• 前田
ま え だ

内科
な い か

医院
い い ん

 【15才
さい

以上
いじょう

】 

• 槙内
まきない

視
し

鏡
きょう

内科
な い か

医院
い い ん

【18才
さい

以上
いじょう

】 

• 和田
わ だ

クリニック
く り に っ く

 【20才
さい

以上
いじょう

】 

決
き

められた 人
ひと

だけ 接
せっ

種
しゅ

できる 病
びょう

院
いん

 

いままで この病院
びょういん

で コロナ
こ ろ な

の 接種
せっしゅ

をしたことがある人
ひと

。 

•  池井
い け い

病院
びょういん

【15才
さい

以上
いじょう

】  

コールセンター
こ ー る せ ん た ー

予約
よ や く

 

電話
で ん わ

：０１２０－３０－０７５９ 

受付
うけつけ

時間
じ か ん

 

平
へい

日
じつ

の 午
ご

前
ぜん

9時
じ

～ 午
ご

後
ご

６時
じ

 (ただし、6月
がつ

30日
にち

まで) 

窓口
まどぐち

予約
よ や く

 

受付
うけつけ

時間
じ か ん

 

午前
ご ぜ ん

9時
じ

から午後
ご ご

5時
じ

まで（月曜
げつよう

から金曜
きんよう

） 

受付
うけつけ

場所
ば し ょ

（どこ？） 

小林市
こ ば や し し

保健
ほ け ん

センター
せ ん た ー

    野尻
の じ り

庁舎
ちょうしゃ

       須木
す き

庁舎
ちょうしゃ

 

問合せ先
といあわせさき

(市
し

ワクチン
わ く ち ん

接種
せっしゅ

推進室
すいしんしつ

) 

電話
で ん わ

：0984-24-5007 
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